

### **Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat hebt Beschlusspunkt 3:

„bei den Planungen zur Umgestaltung der Merseburger Straße generell eine vierstreifige Ausführung vorzusehen.“

des am 30.04.2014 mit Mehrheit im Stadtrat beschlossenen Antrags der CDU-Fraktion zur Verbesserung der verkehrlichen Leistungsfähigkeit der Merseburger Straße/Höhe Rosengartenbrücken (V/2014/12587) ~~unter der Bedingung eines existierenden rechtskräftigen Baubeschlusses zur Verlängerung der Osttangente bis zum Florian-Geyer-Platz~~ auf.

**Die weitere Planung für den Abschnitt Süd der Merseburger Straße erfolgt im Bereich der Ortslage Ammendorf auf der Basis einer im vorhandenen Raumprofil realisierbaren Lösung. Die Umsetzung der Planung ist nur dann zulässig, wenn ein rechtskräftiger Baubeschluss zur Verlängerung der Europachaussee (Osttangente) bis zum Florian-Geyer-Platz vorliegt.**